

FESTIVAL DE DANSE EN ATLANTIQUE

8 - 15 AOÛT, 2025

19e édition

APPEL À CANDIDATURES : ARTISTES DE DANSE PROFESSIONNELS

Le Festival de danse en Atlantique (adFda) est à la recherche d'artistes de danse professionnels de tous les styles pour sa prochaine édition, qui se tiendra du 8 au 15 août au centre-ville de Moncton, au Nouveau-Brunswick. Les artistes peuvent postuler pour participer en solo ou en groupe, avec des opportunités de performances à l'intérieur et à l'extérieur. Le festival accueille les candidatures d'artistes de toutes les provinces canadiennes.



VOTRE PROPOSITION DOIT CORRESPONDRE À AU MOINS UNE DES OPTIONS SUIVANTES :

- Solo de 3 à 5 minutes
- Chorégraphie de groupe de 4 à 6 minutes
- Ateliers et/ou classe de maître

POUR POSTULER, VOUS DEVEZ FOURNIR LES INFORMATIONS SUIVANTES :

- Votre nom, adresse, numéro de téléphone et adresse courriel.
- Votre CV, biographie et communiqué de presse, si disponible.
- Une vidéo complète de votre chorégraphie (lien Web).
- Dans le cas d'un travail incomplet, fournissez une vidéo qui démontre clairement vos compétences techniques et artistiques (lien Web) ainsi qu'un texte expliquant clairement votre intention chorégraphique.
- Disponibilité pour des performances entre le 8 et le 15 août 2025.



Veillez envoyer votre candidature avant le 1er avril 2025 à adfestivalda@gmail.com